

花立TIMES

12月号
生徒会本部

花立祭

十月二十五日と二十六日の二日間、泉中学校にとつての文化祭「花立祭」がありました。一日目は三年生のオープニングアクトに始まり、生徒会長サミットの報告、花立学級と文化部による各種発表等がありました。

二日目はメインである、クラス対抗による合唱コンクール。各クラス、練習してきた成果を十分に発揮しました。結果は左の通りです。今年も盛り上がり、素晴らしい花立祭となりました。実行委員会の方々や泉中学校の先生方、協力してくれた生徒の皆さんに、生徒会本部からお礼を申し上げます。来年の花立祭も生徒全員で盛り上げ、素晴らしいものにしませう。

<https://iwaki.fcs.ed.jp/wysiwyg/file/download/538/248244>
(↑合唱コンクールのプログラムです！)



3年生によるオープニング



シンボルマーク
スローガン表彰



立葵賞クラスによる合唱



文化部・花立学級による各種発表

～合唱コンクール～

結果報告

立葵賞：3年6組

3年生

金賞：6組

金賞：2組

銀賞：4組

銀賞：5組

伴奏者賞：新妻叶乃音 さん

指揮者賞：小出航輝 君

2年生

金賞：2組

金賞：10組

銀賞：5組

銀賞：8組

伴奏者賞：佐藤寧々 さん

指揮者賞：上遠野壘翔 君

1年生

金賞：6組

金賞：8組

銀賞：1組

銀賞：2組

伴奏者賞：大利用花 さん

指揮者賞：荒川知哉 君

いわき生徒会サミット

THE YOUNG AMERICANS JAPAN TOUR 2018 秋

十一月十九日、いわき生徒会サミット講演のひとつ「ヤングアメリカンズ」がありました。そのヤングアメリカンズに参加した泉中学校の生徒に取材してみました。

問一：どんな感じでしたか？

答：学年（先輩後輩）関係なしに、みんなが楽しんでいました！自分を前面に出すことができました！

問二：主にどんなことをしました？

答：最初に一人一人歌ったり踊ったりして、そのあとに、ダンスをみんなで見たり、劇・合唱をしたり、飛ぶとは何かなどを考えたりをしました。

問三：雰囲気はどのような感じでしたか？

答：雰囲気はまじめな感じではなく、「とにかく楽しむ！」というような雰囲気でした。とても楽しかったです！

ヤングアメリカンズの楽しそうな雰囲気が取材からもわかりました。取材にご協力してくれた方ありがとうございました。

3Yジュニア活動

十一月二十六日に、生徒会長と副会長男女の計三名で「3Yジュニア」の活動に行ってきました。泉ヶ丘のアトリエハウス保育園で、防犯教室を行いました。スマートフォンで起こりうる危険性と、誘拐される時にどう対処すればよいかなどを、保育園の児童たちに伝えました。防犯に関する知識をしっかりと伝えていき、この3Yジュニア活動のテーマでもある犯罪を「やらない・やらせない・ゆるさない」という防犯意識が児童のみなさんにも定着することを願います。



いわき生徒会長サミット 実践報告会のご案内

上記のヤングアメリカンズをはじめ、いわき生徒会長サミット事業はたくさんの活動を行ってきました。生徒会長をはじめ、派遣事業に参加したメンバーで、生徒会長サミット生としてたくさんの方の活動をしてきました。今年学んだことについて十二月二十二日に文化センターの大ホールで「いわき生徒会長サミット実践報告会」を行います。ぜひとも足をお運びください！！

広告：いわき生徒会長サミット
実践報告会

日程：十二月二十二日
九時四十分会場
午前十時～十二時

内容：生徒会長サミット 八期生
学んだことについて発表
させていただきます。
順番は以下の通りです。

- 一番目：全体ミーティング
- 二番目：いわき志塾
- 三番目：イングリッシュ・イメージ
ヨンキヤンプ
- 四番目：長崎派遣事業
- 五番目：堺市派遣事業
- 六番目：ヤングアメリカンズ
ニコソフオトプロジェクト

平成30年度 いわき生徒会長サミット 実践報告会のご案内

日時
12月22日(土)
10:00～12:00
(受付開始 9:40)

場所
市文化センター 1階大ホール

生徒会長サミット8期生がこの一年間で経験したこと、学んだこと、考えたことなどを工夫を凝らして発表します



いわき生徒会長サミット

全ては挑戦から